



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**CATEDRATICO:**

**LIC. TAHIRI DE LOS SANTOS HERNANDEZ**

**ALUMNA:**

**DIANA PAOLA HERNANDEZ CADENA**

**MATERIA:**

**PROCESOS CULTURALES**

**TRABAJO:**

**SINTESIS**

**CUATRI:**

**6TO**

**PICHUCALCO CHIAPAS A 5 DE MAYO DEL 2020**

## EL CUCHILLO QUE APRIETA CONTRA EL FUTURO

De lo que habla este libro es de como existen personas que piensan diferente de las culturas que hay muchas ideologías las cuales les permiten actuar de manera diferente y que no les permite relacionarse interculturalmente.

La cultura en si se trata de libertad de liberarse de aquello que nos ata que no por traer una cultura quiere decir que la llevaremos tal cual a veces es bueno romper algunos obstáculos para hacer un bien o para mostrar algo que nos llame la atención y por la cultura no podemos realizarlo.

En las culturas anteriores existía todo eso de la marginación, explotación, el abuso porque lo veían bien si poder levantar la voz para defenderse y tenían que seguir ahí en una misma costumbre porque épocas pasadas así fueron criadas y lo tenían que respetar.

Pero hoy en día son otros tiempos y en algunos lugares no respetan culturas son pocas las personas que realmente lo hacen y algunas quizás sí pero de otra forma y no de la forma que lo hacían antes, nosotros nos oponemos a los cierres categoriales estructuralistas, y nos afirmamos en la interdisciplinariedad, en la necesaria interrelación y contacto entre los diferentes acercamientos intelectuales y teóricos a los entornos de relaciones en los que vivimos.

Al existir diferentes y plurales formas de relacionarse con los otros, con nosotros mismos y con la naturaleza, las reacciones culturales serán diferentes, pero nunca inferiores o superiores las unas con respecto a las otras.

Al relacionarnos con el exterior todos somos iguales no existen variantes para saber quién es más y quien es menos quizás si las reacciones serán totalmente diferentes ya que quizás no habíamos interactuado con algo nueva para nosotros.

El cuchillo que aprieta contra el futuro es eso apretar a algo nuevo que nos intenta imponer una solo visión del mundo y que está en contra los obstáculos que nos impiden relacionarnos con la diversidad cultural que tenemos a nuestro alrededor que es bonita que por lo mismo tenemos que explorarla y saber que es lo hay más allá de lo que nos han dicho de las culturas.

Culturalmente hablando todo es transformable, pues todo depende de nuestra capacidad humana de crear el mundo en que vivimos. Todo depende de nosotros de como relacionemos las cosas con el mundo, todo de pende de nuestra mente ya que la mente imagina, construye, transforma, analiza, nuestra mente es muy poderosa puede hacer grandes cambios pero tenemos o debemos ponerlos en práctica para que seamos capaz de corregir algo que este mal.

Así que esto depende de nosotros de cómo queremos ver el mundo de ahora en delante de cómo nos queremos imaginar las cosas y como la debemos llevar acabo todo es de nosotros todo lo que queramos cambiar primero tenemos que

empezar por cambiar nuestra cultura para así dar un mejor ejemplo a las culturas que están en nuestro alrededor.

Así que nosotros somos capaces de realizar muchas cosas y apretar ese cuchillo hacia un futuro mejor con una mejor cultura y mejores aprendizajes acerca de la cultura que tenemos y que queremos mejorar.